

# Infra anunció nueva planta que iniciaría operación en septiembre

Por  
**Redacción / PULSO**

Jueves, 04 marzo 2021 03:00 a.m.

Infra de México pondrá en operación en septiembre una planta de producción de oxígeno medicinal en San Luis Potosí, que generará 55 toneladas del gas al día, anunció la empresa.

De acuerdo con medios nacionales, la empresa ofreció una conferencia de prensa en la que informó que la nueva planta potosina entrará en funciones en septiembre próximo.

"Cuando la capacidad de las plantas está cerca del 80 por ciento se hace un análisis de en qué puntos se necesita tener una nueva planta, uno de los costos más fuertes que tenemos es transportar el producto con las pipas, la logística es complicada, entonces buscamos puntos donde las distancias de plantas y consumo sean los más óptimos", explicó René Pérez, subdirector comercial de CryoInfra.

La empresa también anunció otra nueva planta en Ciudad Juárez, Chihuahua. Cada una producirá 55 toneladas de gas al día. Las 37 plantas productoras que actualmente tiene la empresa en el país producen 11 mil 100 toneladas diarias.

Entre abril y junio pasado, los meses de mayor demanda del gas debido a la pandemia de Covid, la demanda de oxígeno medicinal creció 700 por ciento.